
NEWS

Projektstart RePAIR-Labor

RePAIR startet durch: Aalen baut Labor für die Produktion von morgen

Das neue Forschungsprojekt RePAIR der Hochschule Aalen ist am 1. Januar 2026 offiziell gestartet. Im Rahmen des Projekts entsteht im Digital Innovation Space ein modernes Remanufacturing-Labor, das künftig innovative Ansätze zur Wiederaufbereitung und nachhaltigen Nutzung technischer Produkte erforscht. Das Labor bietet Studierenden und Forschenden eine praxisnahe Umgebung, um neue Verfahren, digitale Technologien und KI-gestützte Prozesse zu entwickeln. RePAIR stärkt die Kompetenz der Hochschule Aalen im Bereich Circular Economy und setzt ein wichtiges Zeichen für ressourcenschonende Produktion und nachhaltige Industrieanwendungen.
